

INNOVATIONSPREIS-IT 2013 – nur wenige Tage bis Bewerbungsschluss

IT-Unternehmen bleibt nur noch bis zum 15.2. Zeit, sich mit ihren smarten und mittelstandsgerechten IT-Lösungen kostenlos für die begehrte Auszeichnung zu bewerben.

(Initiative Mittelstand) Karlsruhe, 04.02.2013 – Einen nachhaltigen Publicityschub für 2013, eine medienwirksame Preisverleihung im Rahmen der CeBIT: IT-Unternehmen mit einer mittelstandstauglichen IT-Innovation können sich diesen Traum mit einer Teilnahme am INNOVATIONSPREIS-IT 2013 erfüllen – jedoch nur, wenn sie sich noch bis zum 15.2. bewerben. Dann nämlich ist Bewerbungsschluss für diese begehrte IT-Auszeichnung, die 2013 bereits zum zehnten Mal von der Initiative Mittelstand verliehen wird – diesmal unter der Schirmherrschaft des Wirtschaftsministeriums von Niedersachsen, vertreten durch Ministerpräsident Jörg Bode. IT-Unternehmen aller Größen können sich in insgesamt 40 Kategorien für den INNOVATIONSPREIS-IT 2013 bewerben. Eine hochkarätige, über 100 Köpfe zählende Jury bewertet die Einreichungen nach den Kriterien Mittelstandseignung, Innovationsgehalt und Zukunftsorientierung. Aus den Kategorie Siegern rekrutiert sich schließlich ein Gesamtsieger, dem sicherlich wieder die gesteigerte Aufmerksamkeit einer großen Öffentlichkeit sicher sein dürfte.

Mehr Informationen zum INNOVATIONSPREIS-IT 2013:

www.innovationspreis-it.de

Bewerbungen sind bis 15.2. über den folgenden Link möglich:

www.imittelstand.de/innovationspreis-it/2013/anmeldung

Pressekontakt für Anfragen zum INNOVATIONSPREIS-IT:

Marcus Rentschler
 Communication Manager
 Tel.: +49 721 15118-17
 E-Mail: rentschler@imittelstand.de

Über die Initiative Mittelstand:

Die Initiative Mittelstand ist eine Interessengemeinschaft, die sich aus Branchenkennern, Wissenschaftlern, IT-Experten und Fachredakteuren zusammensetzt. Mit Ihrer Plattform www.imittelstand.de und ihrem Sprachrohr, dem Newsletter Brennpunkt Mittelstand, informiert sie regelmäßig über aktuelle mittelstandsrelevante Themen und berät kompetent bei der Auswahl geeigneter IT-Lösungen für den Mittelstand. Zudem sorgt sie mit dem INNOVATIONSPREIS-IT dafür, dass innovative IT-Lösungen, die sonst vielleicht nie das Licht der Welt erblicken würden, publik gemacht und gezielt verbreitet werden.

Über den INNOVATIONSPREIS-IT:

Seit 2004 verleiht die Initiative Mittelstand den INNOVATIONSPREIS-IT medienwirksam im Rahmen der CeBIT für die besten IT-Lösungen für den Mittelstand. Unternehmen jeder Größe können sich in 40 Kategorien dafür bewerben, eine hochkarätig besetzte Fachjury bewertet die eingereichten IT-Lösungen auf ihre Mittelstandseignung, ihren Innovationsgehalt und ihre Zukunftsorientierung. Im zehnten Jahr steht der Preis unter der aktuellen, omnipräsenten „Share“-Thematik, weshalb bereits im Vorfeld für eine großangelegte Kommunikation der eingereichten IT-Lösungen gesorgt wird.

Mehr Informationen unter: www.innovationspreis-it.de.